

暮らし・福祉・教育優先の市政をめざして
みんなが
「住んでよかつた」と思える川西市に…



たんぽぽだより

日本共産党川西市議会議員 黒田みち

市会議員団控え室 TEL 740-1111 (内線4020)
直通FAX 759-1811
黒田みち事務所 TEL 795-4760
たんぽぽだよりブログ
<http://kurodemich.exblog.jp>



川西市が公共施設の再配置計画発表

住んでよかつたと思える街へ、みんなの声を



*「歩行者が歩きやすくなりましたね。」(一)一の鳥居駅前工事完了

元気に活動中！

*「明るくなって安全です。」
丸山台にLED街灯設置
美山台の遊歩道に街灯設置
* ただいま兵庫県の借上住宅の期限切れ問題で調査中！

*日本共産党としての財源確保（能力に応じた納税）や、社会保障拡充政策を訴え（川西能勢口）
(一)堀内照文さん（衆議院近畿ブロック比例）
(一)吉見秋彦さん（兵庫6区）

会や様々な署名活動、議会報告などで、これからもいろいろ教えてください。
また、地域では、議会報告を行っています。

ポット宣伝など、みなさんと一緒にいただいて元気一杯活動しています。
対の署名宣伝活動を定期的に行っています。
い。 欲得で人殺しをしてはならぬ

中央北地区に「複合施設」建設など

- ① 生涯学習センターをアステ川西に移転し、リニューアルオープン
- ② 換地の障害になる中央北地区内のシルバーセンター、セオリア、放置自転車保管棟、旧解放会館を移転
- ③ 中央北地区内に文化ホール、公民館、福祉施設などを包含した複合施設を新築
- ④ 消防本部を新築

学校耐震化は2015年度
が、盛り込まれています。
一の鳥居駅前工事完了の2015年度までに終了の計

日本共産党議員団が早期実施を求めてきた、幼稚園・小・中学校、保育所の耐震化工事は2015(H27)年度までに終了の計

日本共産党議員団は、街づくりについて①南北部に細長く山坂の多い川西のまちづくり全体のバランスを十二分に考えること②住民が理解と納得が得られるよう優先順位を明確にすること③アステ川西やパルティ

（加茂幼稚園はH28年度）
また、市民体育館（向陽台）に入り、H28年度開設予定（約8億円の事業計画）。

中央北地区 整備事業関連では

画です。

川西市は今年度予算とあわせ、中央北地区整備事業などに伴う「公共施設の再配置計画」を発表しました。住んで良かつたと思える街作りへ、みなさんからいろいろな意見をお寄せください。

住民の声を生かした街づくりを

住民に情報提供を

日本共産党議員団は、街づくりについて①南北部に細長く山坂の多い川西のまちづくり全体のバランスを十二分に考えること②住民が理解と納得が得られるよう優先順位を明確にすること③アステ川西やパルティ



川西病院 ちょっと前へ

診療日増え、健診の補助拡大

市立川西病院は、新しいお医者さんが来られて下記のように外来診療の日数が増え、「内科」は「消化器内科」「循環器内科」等名称変更しています。また、健康診断の補助も増えました。

☆耳鼻咽喉科

週3日の外来診療が、月曜～金曜の毎日診療になりました。

☆整形外科

週2日の外来診療が、月・水・金の3日間診療になりました。

☆人間ドック助成 23,000円 [改訂前 16,500円]

- ・一般健診コース 42,000円 (自己負担 19,000円)
- ・生活習慣病コース 68,250円 (自己負担 45,250円)

*市保健センターの半日ドック 33,000円 (自己負担 10,000円)

★がん検診無料に (国保) 肺、前立腺、胃、大腸、子宮頸がん検診が無料 (対象年齢など詳細は健康づくり室 758-4721)



私は（黒田）は毎月1回、早朝に日生中央・山下・畠野・一の鳥居・川西能勢口の駅前で議会報告を欠かさず実施。（木曜夕刻は川西能勢口で）。毎月9日は九条守れんど平和の取組み、15日はこどもや高齢者の医療費無料化、国保税引下げなど命の取組み、24日は消費税増税反対の署名宣伝活動を定期的に行っています。

今年は花粉症がひどい。でくるものだ、と感心する。車のフロントガラスが汚れ、喉の腫れや痛みが、黄砂が飛んできたりと教えてくれる。黄砂、あんなに遠くから飛んでくるものだ、と感心する。車のフロントガラスが汚れ、喉の腫れや痛みが、黄砂が飛んできたりと教えてくれる。

放射能はわからない。色も匂いもない。自覚症状もない。稼働が問題になっている。福島原発の事故原因もわからぬ、収束もできない、廃棄物の処理もできない。機上の計算で安全だ安全だと連呼する。「動かしたいから動かす！」つてまるでだだっ子だ。（こどもに失礼だが・・・）住民は今、再稼働は行うべきじゃないと伝えている。日本の国だけの問題じやない。日本の大問題だ。

黒豆の声

草の根から共同を 4・12集会

社会保障改悪との「一体改悪」

野田政権が狙う消費税増税に反対する国民的な共同を広げようと「消費税大増税ストップ！」5000人

トップ！ 4・12国民集会（同実行委員会主催）が12日、東京・日比谷野外音楽堂で開かれました。全都道府県から会場の外にまであふれる5000人を超す参加者が駆けつけ、消費税大増税阻止の世論と運動を地域のすみずみに広げて国会を包囲しよう、と呼びかけるアピールを探査しました。

消費税大増税ストップ！ 4・12国民集会

志位委員長あいさつ

お集まりのみなさん、こんにちは（こんにちは）は（の声）。私は、日本共産党を代表して熱い連帯のあいさつを送ります。（拍手）

野田政権は、消費税大増税法案を国会に提出し、「命がけ」で成立させることについています。しかし、どんな世論調査でも、50%から60%の国



暮らしと経済を ドン底に突き落とす

国会論戦を通じて、今回の大増税計画の三つの害悪が浮かび上がってきた。

第一の害悪は、暮らしと経済をドン底に突き落とす

1997年に橋本内閣によって強行された消費税5%への増税をはじめとする9兆円の負担増も、所得と消費が伸びるごとに景気をドン底に突き落としている。景気をドン底に突き落とす」ということであります。

1997年に橋本内閣

財政危機をさらに深刻にする

第2の害悪は、財政危機をさらに深刻にすると

今回の大増税は、ただでさえ長期にわたって所得も消費も落ち込みが続

いていることで、消費税10%と社会保障の切り捨てなどで20兆円を超える負担増をかぶせようといふのです。これが日本にとっての景気をドン底に突き落とす

1997年に橋本内閣

原則に立った税制改革を ムダ一掃と「応能負担」の

消費税大増税の道は、

たしかに消費税の収入は

増えていますが、他の税

機をさらに深刻にすると

いう問題です。政府は、

消費税を増税すれば、

社会保障の安定財源確

保と財政健全化を同時に

達成する——財政がよ

くなるかのようなことを

言っていますが、実は

ったのであります。

その最大の原因は、消

費税増税をきっかけに、

景気が悪化し、日本経済

が長期の低迷と後退に陥

ったことがあります。さ

ましょ。

た前年の1996年度

と、直近の2010年度

の収支を比較しますと、

国民の声で増税勢力を包囲し、 増税法案を廃案に

消費税に頼らなくて

はありますか？（そ

う）それは、財政危機を深刻にするだけ

だということは、歴史が

証明しているではありませんか？（そうだ）

革を、この声をあげてい

ますか？（そう）

（拍手）

国民の声で増税勢力を包囲し、 増税法案を廃案に

消費税に頼らなくて

はありますか？（そ

う）それは、財政危機を深刻にするだけ

だということは、歴史が

証明しているではありませんか？（そう）

革を、この声をあげてい

ますか？（そう）

（拍手）

国民の所得を増やす経済改革を

二つ目は、国民の所得を増やす経済改革を実行するということです。

労働者派遣法を本当に抜本改正して「雇用は正当化を招いたのであります。私たち日本共産党は、そのための「提



新しい視点 展望しめす
赤旗
日刊紙●月3,400円
日曜版●月800円

をお読みください

押しなっておられます。「一体改革」といいますけれども、消費税増税と社会保障改悪の「一体改悪」と、あたかも社会保障が良くなるかのようないい説をしていますが、これがまつたくのウソだという

ことあります。消費税は「社会保障のため」だという言い訳は、今はじまつたことではありません。1989年にこの税金を導入したさいにも、最大の言い訳は「社会保障のため」であります。それではありません。1997年に増税をしても、9年にこの税金を導入から23年まで消費税導入から23年ではあります。それでも改悪の連続だったではありませんか？（ない）の声。どの分野でも改悪が連続だったではありませんか？（ない）の声、拍手）

東京・日比谷



・子育て新システム』など、ずらりと改悪が明白

メニューや見ても、年金給付の減額、子ども手当増、介護利用料の負担増、市町村の保育への義務を投げ捨てる「子ども

・子育て新システム』など、ずらりと改悪が明白

メニューや見ても、年金給付の減額、子ども手当増、介護利用料の負担増、市町村の保育への義務を投げ捨てる「子ども

・子育て新システム』など、ずらりと改悪が明白

メニューや見ても、年金給付の減額、子ども手当増、介護利用料の負担増、市町村の保育への義務を投げ捨てる「子ども

・子育て新システム』など、ずらりと改悪が明白

間、「ああ、消費税のおかげで良くなつたな」といえる社会保険の「一体改悪」というのがその正体ではありませんか？（ない）の声。どの分野でも改悪が連続だったではありませんか？（ない）の声、拍手）

お申し込みは黒田みちまで (TEL&FAX 790-3055)